

## Bericht von der Hauptversammlung 2010

Der Einladung zur Hauptversammlung am 5. November waren 30 Mitglieder gefolgt

Kurz nach 20 Uhr eröffnete Harald die Sitzung mit der Begrüßung der Anwesenden. Es folgte der Jahresbericht des Vorstandes, in dem Harald die Feste und Wettbewerbe 2010 aufzählte. Gleichzeitig bedauerte er, dass sich immer weniger Mitglieder für die dafür notwendigen Tätigkeiten mobilisieren lassen.

Nach dem Jahresbericht kam von Reinhard der Kassenbericht, demzufolge die Kasse des MFC zwar nicht leer, aber angesichts der anstehenden Hüttenrenovierung nicht übermäßig üppig gefüllt ist. Die Kassenrevisoren bescheinigen Reinhard eine genaue und seriöse Kassenführung.

Nun kamen die Satzungsänderungen an die Reihe: genehmigt wurde der neue §17, die Anpassung der Beträge in §4 an den Euro in einer weiteren Abstimmung wurden die Beträge verdoppelt (und damit an die gestiegenen Preise angepasst).

Auf Antrag von Uwe Zehl wurde die Vorstandschaft entlastet.

Was folgte war die Wahl der Vorstandsmitglieder, nicht mehr zur Wahl stellten sich Harald und Reinhard. Boris bedankte sich im Namen der Mitglieder bei der „alten“ Vorstandschaft.

Gewählt wurden unter der Leitung von Christian Ganser:

1. Vorstand	Gerrit Randow
2. Vorstand	Heinz Rost
Beisitzer	Gerhard Igel
Kassenwart	Gerlinde Billhöfer
Schriftführer	Werner Stünkel
Jugendwart	Boris Billhöfer

Es wurden noch die Revisoren gewählt:

Horst Baldauf  
Frank Nöther

Nach der Wahl übergab Harald die weitere Sitzungsleitung (und damit die Vereinsgeschäfte) an den neuen Vorsitzenden.

Gerrit begann sein neues Amt mit der Verlesung des Antrags von Boris Billhöfer:

Aktive Piloten die das Vereinsgelände aktiv nutzen und sich in keiner Weise an den Arbeiten und Maßnahmen zum Erhalt unseres Geländes beteiligen sollen für den fehlenden Einsatz für die Gemeinschaft ihren Beitrag in Form eines Geldbetrages zusätzlich zum regulären Vereinsbeitrag erbringen. Ausnahmeregelungen sind vorgesehen..

Die Anwesenden waren der Meinung, dass das im Prinzip richtig ist, der Antrag von Boris aber nicht so umsetzbar ist – deshalb wurde der Antrag abgelehnt, mit der Aufforderung an den Vorstand ihn bis zur Aprilsitzung zu überarbeiten..

Mit dem Hinweis auf die Weihnachtsfeier schloss Gerrit die Sitzung

In dieser Fassung wurden die unterstrichenen Teile geändert.